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Il periodo del post lock down è stato senza dubbio un passaggio molto faticoso: la necessità di tarare 
ancora una volta le modalità di lavoro e i processi organizzativi in funzione dei continui cambiamenti 
che il contesto imponeva si è rivelata una variabile condizionante e gravosa per tutti. Questa 
situazione ha richiesto un grande impegno, e ancora lo richiede, a tutti noi che siamo chiamati a 
gestire la cosa pubblica esercitando un ruolo di responsabilità all’interno di un ordine professionale. 
Questo impegno passa anche attraverso la necessità di un’ulteriore presa di coscienza da parte di 
tutto il consiglio in riferimento agli sforzi che la nostra organizzazione, in un contesto di emergenza 
sanitaria, deve compiere per produrre risultati idonei alle necessità e ai bisogni degli iscritti. E’ 
opportuno precisare che l’attività dei consiglieri non si è mai interrotta, nemmeno durante il 
lockdown, ma oggi necessita di un ulteriore spinta per permettere alla nostra organizzazione di 
trovare stabilità in un contesto storico che stabile non è. Nel fare questa analisi ognuno di noi 
dovrebbe partire da un’autovalutazione di sè stesso focalizzando quanto è riuscito a fare e quanto 
ancora può dare a questa istituzione. Personalmente ritengo che, in qualità di Vice Presidente, il 
sottoscritto possa e debba fare ancora di più sia in termini di rappresentanza istituzionale sia in 
termini organizzativi e gestionali, per questo affronto i prossimi mesi con rinnovato entusiasmo e 
mi auguro che con lo stesso spirito li possano affrontare anche gli altri compagni di viaggio di questo 
consiglio. 
Nel periodo di riferimento di questo report, l’attività del Vice Presidente si è evidenziata all’interno 
delle riunioni dell’Ufficio di Presidenza dove si è registrata una presenza costante. Si tratta di un 
totale di n. 8 sedute avvenute nelle seguenti date: 7/05, 13/05, 28/05, 11/06, 15/06, 07/07, 11/07, 
04/08. Inoltre il Vice presidente ed il Segretario si sono incontrati in data 03/06 e 06/06 al fine di 
definire le schede di valutazione relative al Piano delle Performance del personale. 
E’ stato necessario, inoltre, intervenire per la gestione delle procedure per le sostituzioni dei 
consiglieri dimissionari presso il consiglio di disciplina. Nel mese di aprile si sono infatti registrate 
due dimissioni di consiglieri di Sez. A e un’ulteriore dimissione si è verificata nel mese di luglio. Si è 
proceduto pertanto con il reperimento dei necessari sostituti contattando i colleghi che avevano 
dato disponibilità, ma non erano stati nominati, fino ad individuare n. 2 coppie di nominativi 
trasmesse al tribunale a maggio e un’ulteriore coppia di nominativi inviata a luglio. 
E’ proseguito inoltre l’impegno all’interno del gruppo comunicazione attraverso la gestione, insieme 
agli altri membri, del gruppo chiuso di facebook e delle attività di uscita dei comunicati stampa. 
Si è, inoltre, consolidato il lavoro del gruppo regolamenti creato dal Consiglio per rispondere ad 
esigenze amministrative ed organizzative quali la stesura e l’aggiornamento dei diversi codici e 
regolamenti che le normative vigenti richiedono ad un ente pubblico. Nel periodo di riferimento è 
stata ultimata la stesura del Codice di comportamento del dipendente pubblico. La presenza è stata 
costante a tutte le sedute che si sono svolte nelle seguenti date: 06/05, 20/05, 10/06. 
Tra le altre cose, in qualità di Responsabile Prevenzione della Corruzione e Trasparenza, il Vice 
Presidente, insieme alla Presidente e alla Tesoriere, ha partecipato alla Commissione per il bando 
emesso dal CROAS ai fini dell’assegnazione dell’incarico di consulente per la trasparenza e 
corruzione tenutasi il 17/06/2020. 
In riferimento al ruolo di rappresentanza si segnalano le seguenti partecipazioni: 

• Coordinamento Area Nord del 23/05, 



• Incontro di presentazione tirocini dell’Università degli Studi di Torino, Corso di Laurea in 
Servizio Sociale in data 08/05/2020, 

• Incontro con il Gruppo territoriale Servizio Sociale di Comunità del 08/05/2020, 
• Conferenza dei presidenti del 27/06/2020, 
• Intervento all’incontro per la presentazione piano offerta formativa 2020/2021 

dell’Università del Piemonte Orientale, Dipartimento di giurisprudenza, scienza politiche, 
economiche e sociali, tenutosi il 06/07/2020, 

• Intervento all’incontro informativo con i candidati all’esame di stato in collaborazione con 
l’Università degli Studi di Torino del 21/07/2020, 

• Incontro del Gruppo comunicazione con i Presidenti dei Consigli regionali dell’Emilia 
Romagna, del Trentino e della Liguria per l’organizzazione della prima edizione dei salotti 
letterari virtuali avvenuta il 31/08/2020. 

 
 

Il Vice Presidente 


